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Депутаты поддержали 
инициативу губернатора
28 млрд рублей дополнительных доходов бюджета будут направлены на здравоохранение, транспорт, 
ремонт дорог и строительство 

Василий АЛЕКСЕЕВ

4 июля на очередном заседании 
весенней сессии депутаты 
Законодательного Собрания 
Свердловской области 
одобрили инициативу  
Евгения КУЙВАШЕВА 
об изменении регионального 
бюджета в 2023 году. 

Расходы на здравоохранение, 
транспорт, ремонт дорог и стро
ительство выросли на 28,2 млрд 
рублей. Увеличить бюджет теку
щего года по доходам и расходам 
позволила стабильная финансо
вая ситуация на Среднем Урале. 

На повышение зарплат раз
личных категорий бюджетни
ков и увеличение соцвыплат по
правками в бюджет дополни
тельно предусмотрено 10 млрд 
рублей.

Увеличение расходов на здра
воохранение на 2,2 млрд рублей 
позволит в первую очередь на
править дополнительно мил
лиард рублей на закупку лекар
ственных препаратов для про
тивоопухолевой лекарственной 
терапии больных с онкологиче
скими диагнозами.

На 1,1 млрд рублей увели

чены расходы на транспорт, в 
том числе на повышение до
ступности пригородных же
лезнодорожных перево зок 
предусмотрен 861 млн рублей, 
на обновление троллейбус
ного парка Екатеринбурга – 
217,9 млн рублей.

Финансирование дорожно
го хозяйства выросло на 4,3 млрд 
рублей, что позволит сделать ре
монт и реконструкцию большо
го числа дорог регионального и 
местного значения.

Расходы на строитель
ство увеличатся на 3 млрд ру

блей, что позволит раньше сро
ка сдать объекты социальной, 
транспортной и коммунальной 
инфраструктуры в Свердлов
ской области. 

– Большинство вопросов по 
внесению изменений в бюджет – 
это серьезное развитие муници

пальной инфраструктуры, что 
обязательно почувствуют сами 
жители, – отметила в ходе бри
финга председатель Законода
тельного Собрания Людмила Ба-
бушкина. 

Спорт и комфорт  
студенческой столицы 
Парламентарии оценили объекты Фестиваля университетского спорта и кампус УрФУ

Салман ГИНАЗОВ

Депутаты Законодательного 
Собрания посетили объекты 
Международного фестиваля 
университетского спорта 
и здания первой очереди 
нового кампуса Уральского 
федерального университета 
(УрФУ), возводимые 
по инициированному 
Президентом России 
нацпроекту «Наука 
и университеты». 
Парламентарии оценили 
уровень их готовности, 
отметив, что здесь созданы 
все условия для комфортного 
проживания студентов. 
Напомним, месяцем 
ранее губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ презентовал 
кампус УрФУ министру 
науки и высшего образования 
России Валерию ФАЛЬКОВУ, 
который дал ему высокую 
оценку. 

– Посмотрев объекты во
очию, испытали невероятную 

гордость за то, что имеем воз
можность находиться в студен
ческом комплексе такого высо
кого уровня и оснащения. Ког
да студенты увидят, какие им 
предлагаются возможности, 

они встанут в очередь за то, что
бы заселиться в эти общежи
тия и иметь возможность жить 
на этой территории. Важно, что 
вместе с завершением строи
тельства зданий благоустраива

ют и территорию. Здесь обеспе
чивается безопасность и будут 
созданы все условия для ком
фортного пребывания студен
тов, – сказала председатель Зак
собрания Свердловской обла
сти Людмила Бабушкина. 

Сначала депутаты осмотре
ли Дворец водных видов спор
та – крупнейшее сооружение 
такого рода в стране, общая 
площадь бассейнов которого – 
60 тысяч квадратных метров. 
Под одной крышей размести
лись: детский, тренировоч
ный, прыжковый и демонстра
ционный бассейны. Во Двор
це уже прошли первые круп
ные соревнования – чемпио
нат России по прыжкам в воду.

Уже введены в эксплуата
цию общежития, медицинские 
и общественный центры де
ревни Международного фести
валя университетского спорта. 
Совместно они образуют уни
кальную инфраструктуру кам
пуса мирового уровня, что при
ближает Екатеринбург к зва
нию студенческой столицы 

России, о чем неоднократно за
являл Евгений Куйвашев.

Скоро будет сдана главная 
дорожная магистраль райо
на – Новосинарский бульвар, 
который идет от Сибирского 
тракта до ЭКСПОбульвара. Ру
ководство УрФУ уже прораба
тывает вопросы, связанные с 
транспортной доступностью 
кампуса. 

– Построить столько объ
ектов за 2,5 года было возмож
но только при продуктивном 
взаимодействии с губернато
ром Евгением Куйвашевым и 
областными властями. Общи
ми усилиями у нас это полу
чилось. К ноябрю 2025 года мы 
планируем сдать остальные 
объекты. Когда тут сформиру
ется новый учебнонаучный 
кластер, в том числе техно
парк, Екатеринбург действи
тельно станет студенческой 
столицей России, – заявил пре
зидент группы «Синара» Миха-
ил Ходоровский.

Возведением объектов кампуса занимается группа «Синара», её президент 
Михаил Ходоровский провел экскурсию для депутатов
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ЗАКСОБРАНИЕ
пятница,  
7 июля / 2023

Основные бюджетные изменения коснулись социальной поддержки и повышения качества жизни уральцев


